

El sanrafaelino Leonel Méndez quedó entre los diez primeros en el Campeonato Argentino de Motociclismo



Desde hace tiempo, Leonel se viene destacando en diversos campeonatos de Motociclismo que tienen lugar en el país. En este caso, quedó entre los mejores corredores del Campeonato Argentino, en la categoría Óvalo Motos.

En diálogo con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael, el deportista de 26 años que arrancó a los ocho años cuando le compraron su primera moto, expresó que “es todo un logro quedar entre los diez primeros”. “Empecé corriendo en el Speedway que se hacía en San Rafael, y de ahí corrí siempre todas las temporadas que se hacían en el verano, y recién en el 2014 empezamos a ir a competir a Córdoba, a un campeonato que se hacía ahí y desde entonces no paramos de ir a Córdoba, y en el 2019 comencé con el Campeonato Argentino, y actualmente estoy corriendo solamente ahí por el tema de costos y demás”, señaló este hombre que corre en una moto con motor 110 libre, que tiene cierta preparación acorde a un reglamento que debe cumplirse. El chasis (amortiguador, suspensión delantera y cambios), son “artesanales”.

Recordó que han sido muchos momentos los vividos sobre la moto, a lo largo del tiempo que ha pasado desde la primera vez que subió. Es algo que viene de “herencia familiar”, pues su papá toda la vida fue corredor también. “Corría en lo que es la pista, en el autódromo del ASA, hacía velocidad en pista. Recién a sus 40 años pudo hacer un Argentino, así que viene de familia”, señaló y añadió que como es lógico, su madre no quería que practicara este deporte, pero el amor por las dos ruedas pudo más. Cuando

era chico se cayó de la moto y debió pasar una noche internado, pues había riesgo de que se hubiera lastimado el bazo, mientras que cuando tenía 14 años perdió el equilibrio en el Speedway y se quebró la clavícula. “Uno cuando se cae y tiene un golpe grande, siempre le agarra un poco de miedo, pero lo mejor es agarrar la moto, volver a la acción, tomar ritmo de nuevo, superar esos miedos y ya está”, aseguró.

Se trata de un deporte caro, tanto entrenar como participar de competencias es caro, pero para los corredores como él, se trata simplemente de una pasión. Es algo que puede compartir con sus seres queridos, ya que a veces sale con sus padres durante algunos días en moto. “Si no fuera por mis viejos creo que no estaría corriendo, ellos me acompañan en todo, me incentivan también para ir a correr”, destacó. Este año, el Municipio le ayudó a cubrir algunos gastos, mientras que la Secretaría de Deportes de Mendoza lo ayudó con otros. Una empresa privada le dio algunos fondos como sponsor, y el resto salió de lo que han podido ahorrar familiarmente, ya que tienen un taller mecánico de motos ubicado en Cangallo 540.

El objetivo este año era alcanzar un podio, eso no se logró pero sí el de destacarse entre los diez mejores, lo cual les ha dado gran alegría.